

149.069.

3479

Poetisa ecuatoriana se muestra agradecida de San Felipe en una carta

Hace pocos días recibí el texto de una misiva enviada por la poeta Margarita Lazo, ecuatoriana que participó en el "Segundo Encuentro de Escritores Iberoamericanos" organizado por la

Municipalidad de San Felipe en conjunto con la Universidad de Viña del Mar, a la concejal Carmes

Pilar Rojas y que transcribimos en su parte media:

"Todavía retengo el eco de nuestro paso por los costos de tu hermoso país. Sé que ese paisaje resounding en mí tiene más profundo, del mismo modo que las aves esculpen la roca en las costas chilenas.

"Es sorprendente para nuestros ojos ecuatorianos, que asocian las playas con el calor y los inmensos frutos, encontrar cercas del azul marino espléndido bosques fríos, acantilados bordados por pinos en lugar de palmeras.

Dijo que San Felipe, con sus pequeñas casas ordenadas entre las flores, es un rincón de este mundo limpido y acogedor. Así también los amigos que nos recibieron y celebraron, un regalo para la vista que fija las innumerables alamedas en su memoria, la estación de las hojas variantes la lluvia y una de nostalgia y no se piensa sino en pronto volver; el paso por Viña y sus espléndidos sabores, la vista de fragiles lobitos marinos, derrumbes en el agua, redes, la parada en la playa de Papudo donde los pescadores esperan con su formación de soldados, donde los caballitos salen de las embarcaciones playa arriba, hundiéndose los ijares en el esfuerzo de trabajar para los pescadores.

"La edificación, desde la que puedes contemplar el inconvenible, el que hace pensar en nuestro querido presente; en una vida más larga, pero con la distancia, en el lejano, en el más allá del mar; de ahí al fin se saldrán las cálidas de la ciudad de Valparaíso, las gradas y construc-

ciones de los cerros, botes y buques dispuestos en el puerto, góndolas que proponen un intercambio con el pasado, la historia, los otros continentes, los magníficos balcones, las ventanas que devuelven al sol su calidez, los sentimientos que pertenece a otro mundo, ese que la humanidad ignora de sí misma y que por tanto no posee aún, ese mundo donde la belleza que permanece nos sirve de pasajeros, a ti, a mí y a

otros... que amamos la vida, ¿verdad?".

Hasta aquí todo el sentimiento de Margarita Lazo, de su paso por San Felipe y nuestro país, luego de participar en el año de mayo en el Encuentro de Escritores,



Margarita Lazo, poeta ecuatoriana

Poetisa ecuatoriana se muestra agradecida de San Felipe en una carta [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetisa ecuatoriana se muestra agradecida de San Felipe en una carta [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)